
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1040/2018 

  

 
Requer Informações referentes ao 
desassoreamento da represa do Jd. 
Santa Alice. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, na referida represa é feita a captação de água 
bruta do Município, 

   

                       

                       REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                         01 - Como se encontra a referida represa em relação ao 
assoreamento?  
 
                         02 - Caso esteja assoreada, existe alguma previsão para se fazer o 
desassoreamento da mesma? 
 
                         03 - Caso positivo, existe algum prazo para execução? 
                          
                         04 - Quando foi realizado o ultimo desassoreamento nessa represa? 
                                       
                         05 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Agosto de 2018. 

 
 
 
 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


